

L'avenir nous fera connaître le résultat de ces démarches, mais en attendant l'on peut être assuré que tout effort tenté pour seconder l'action des Evêques de l'Ouest sera apprécié. Les secours en argent seront acceptés volontiers, pourvu que tout se fasse sous l'autorité des Evêques et que personne ne s'imagine *avoir découvert* des besoins qu'eux-mêmes ne connaissaient déjà fort bien et pour lesquels ils ont fait parfois des sacrifices énormes, comme, par exemple, les \$3 0000 prêtées par la Corporation archiépiscopale de St-Boniface pour le bel établissement religieux des Ruthènes de Winnipeg.

Et, à propos des Ruthènes, les franches déclarations de M. l'abbé Roche nous font espérer que, sous le spécieux prétexte de les *canadianiser*, comme disait le Rév. E.D. Mac Laren, secrétaire du *Home Missions* presbytérien, dans le *Toronto Daily Star* du 17 septembre, on ne cherchera pas à les *angliciser*. Ce serait risquer de leur faire perdre la foi comme cela est arrivé dans une mission de l'Alberta.

Quant au *chapel-car*, nous estimons que ce serait une extravagance regrettable et peu pratique. De petites chapelles bâties ici et là pour \$600 ou \$1 000 et une chapelle portative de \$60 à \$80 feraien cent fois mieux l'affaire. On sait qu'aux Etats-Unis on a dû remiser ce fameux char durant des mois faute d'emploi. Dieu nous préserve de cet éléphant blanc !

Enfin, puisque l'occasion nous en est offerte, nous ferons observer à l'écrivain du *Register Extension*, no du 16 septembre, qu'il se méprend sur l'objet de la mission de M. l'abbé Sabourin dans la province de Québec le printemps dernier. "What was his mission? Begging." Non; sa mission était principalement de susciter des vocations pour l'œuvre des Ruthènes. Voilà pourquoi il est allé dans presque tous les séminaires ou collèges de la province et a donné des conférences aux étudiants. Il a déposé dans les jeunes âmes des germes qui, divers indices permettent déjà de l'espérer, porteront des fruits en leur temps. Donc, c'est n'apprecier que bien inadéquatement le résultat de son voyage que de dire: "He took back with him only a few hundred dollars."

#### AU COLLEGE DE ST-BONIFACE

Il y a déjà plus de 280 élèves au Collège et tout fait prévoir que le nombre 300 sera atteint cette année. C'est une augmentation notable et fort encourageante. On apprécie de plus en plus le bien-fait d'une éducation supérieure, telle que la donnent les RR. PP. Jésuites.

Les élèves du Petit Séminaire, comme nous l'avons dit dans notre dernier numéro, suivent les cours au Collège. C'est avec joie